
 

 

 
 

 
 
 
 
 

                                                                                         29.02.2020 
 
 

                                                      ANFRAGE  
 
 
Betr.: 
Unterführung Abschnitt Salvatorstraße/Abtsgasse/Auf der Steig 
 
Die Unterführung ist seit langer Zeit gesperrt u.a. wegen der Renovierung des 
angrenzendes Museums und der Neutorschule. Nun sind die Bauarbeiten weit 
fortgeschritten. Die Unterführung wird von vielen Fußgänger*innen und 
Radfahrer*innen vermisst, da sie eine barrierefreie  Möglichkeit bietet, die Wege 
zwischen beiden Stadtteilen, Altstadt und Oberstadt merklich zu verkürzen. 
 
Wir fragen daher: 
Wann ist mit der Öffnung der Unterführung zu rechnen? 
 
gez. 
Simone Bludau  
 
 

Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Oberstadt  
c/o Simone Bludau  


